动竹は

昭島市立富士見丘小学校 令和6年1月22日 校長だより No.42 稲 垣 達 也



TGG(TOKYO GLOBAL GATEWAY) 😇

1 日海外留学体験

1月19日(金)、6年生がTGGに行きました。昨年度の6年生に続き2年目です。英語に親しむ環境(デジタル技術とリアルを組み合わせた施設)、プログラム(英語を話したくなる仕掛けが満載)、イングリッシュスピーカー(世界各国から精鋭が集結)が整っており、着いた瞬間から英語が飛び交う世界です。

日本を離れ、外国に降り立ったような空間の中で、気が付けば英語で話し、英語でコミュニケーションを取ろうとしていました。英語で伝わる、英語で分かる、英語で協働する、そんな感動を味わうことができました。子供たちからは、丸1日の感動体験、成功体験の中で、「外国にいるみたい」「英語で伝わるってすごい」「もっと英語が話せるようになりたい」という率直なつぶやきが聞こえてきました。









Attraction Scene 外国を模した疑似空間で、英語「を」使ったコミュニケーション!

飛行機の機内やレストランなどを再現した空間や、映像を使った臨場感のある非日常な空間で、様々な場面に合わせた英語「を」使ったコミュニケーションを体験しました。英語レベルに対応した「ミッションカード」を活用し、シーンに没入することで、子供たちの挑戦する気持ちが高まりました。

ファーマーズマーケットを想定した空間で買いたい果物や野菜などを選んで、その色や大きさ、数などを店員に伝えて、購入しました。

Shopping









アパレルショップを 想定した空間で、Tシャツやズボンなどを選 んで、自分が好きな色 やサイズなどを伝え て、希望の服を購入し ました。

ここは英語だけの世界!TGG Airlines の飛行機に乗って、海外旅行に出発しよう!

機内の座席に座って 客室乗務員と英語で会 話し、機内で快適に過 ごすための雑誌や飲み 物、ブランケットなど のアイテムを入手しま した。









レストランを想定した空間で、店員さんにトッピングやドレッシング、サイドオーダー等も含めて、希望の食べ物や飲み物を注文しました。

エアポート内のおみ やげ売り場を想定した ショップで、購入した い品物のサイズや柄な ど、店員さんに好みを 伝えながらおみやげを 購入しました。





Active Immersion Scene 多摩の魅力等のテーマについて英語「で」学ぶ!

多摩地域ならではのトピックやSDGsにかかわるテーマを中心に、英語「で」学びました。各プログラムでは進行役のエージェントが、グループワークやディスカッション形式の協働学習を促し、子供たちが主体的に参加できるように工夫されており、タブレット等を有効活用して、興味や関心を高めながら学習していました。

Effects

puno

S

身近なものから効果 音を作り出す方法、効 果音の使われ方などを 学び、音を作り、実際 に音のない映像に効果 音を加える体験をしま した。









音がない映像を見て シーンを理解し、適切 な効果音やタイミング についてグループで話 し合い、様々な素材で 音を加え、グループで 発表し合いました。 グループごとにテーマを決め、背景上に、 手作りアイテムを少しずつ動かしながら写真を撮影して、写真を連続させたコマ撮り映像を作りました。









専用ソフトを使い、 役割分担をしながら、 コマ撮り映像を作って ちょっと感動! 完成 した作品を、グループ ごとに発表、鑑賞し合 いました。

多摩地区の豊かな自然が美しい水を生成していることを知るとともに、私たちの生命や生活には水がかけがえのないものだと気付きました。









ペアワークでは、日本の豊かな水資源を海外に紹介する文章やイラストなどのプレゼンテーションを作成し、最後にグループ内で発表しました。

TGG在籍の多数の 国々のスタッフからの 情報提供を通して、さ まざまな国のリアルな 文化や価値観に触れ、 自身の文化や価値観と の違いを認識します。









認識した違いをどのように受容し、尊重していくか、アクティビティを通して学び、海外留学時のコミュニケーションスキルの向上につなげます。

多摩の自然豊かな環境に触れ、森林資源について、伐採、加工、使う、植える、育てるなど、森林循環のためのアクションについて知識を深めました。









多摩地域にはどのような特徴や課題があるかを理解し、森林の循環を促す方法の一つとして木片や端材をどのように有効活用できるか考え、発表ました。

ボーカルトレーニングなどの基礎トレーニングからスタートし、体の動きと表情だけで状況を伝えるマイムと呼ばれる表現方法を体験しました。









その後、与えられた 状況設定から、セリフ の言い方やジェスチャ ーなどを自分たちで考 え、寸劇を通して、表 現豊かに伝える力を養 いました。

能登半島地震に係る災害義援金活動



3年生の防災レンジャーと代表委員会を中心に、義援金活動を行います。

○児 童 1月24~26日の朝

昇降口の義援金箱に!

〇保護者 1月27日(土)

探究発表会の受付にて!

御協力をお願いいたします。



